Avis sur la création du « FLUO »

La section 01 du Comité national lors de sa réunion de printemps 2019 a examiné la pertinence du renouvellement de l'association du CNRS au « Futur laboratoire unifié d'Orsay », qui émanera de la fusion de quatre laboratoires de l'IN2P3, CSNSM, IMNC, IPN et LAL et d'un laboratoire de l'INP, le LPT.

Pour émettre son avis, elle s'est appuyée sur le rapport provisoire du comité HCÉRES ainsi que sur un entretien avec les trois porteurs du projet, mandatés par les instances, lors de cette session de printemps.

Néanmoins, la section a l'habitude d'étayer son avis sur la visite des laboratoires et rendra compte de cette visite lors d'une future session du Comité national.

La section a par ailleurs constaté l'ampleur du travail investi par une partie conséquente des agents pour préparer le projet de création d'une seule unité.

Eu égard à l'excellence des équipes de recherche et des services techniques, il est impératif d'assurer la pérennité du programme scientifique mené dans les cinq unités d'origine.

Par conséquent, la section donne un avis favorable à l'association du CNRS au « FLUO », et attend la proposition de direction pour le prochain quinquennal.